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Aos hinta dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, reuniram-se nas

dependências da Secretaria Municipal de Assistência Social, o Conselho

Municipal da Assistência Social- CMAS a Presidente Natiele Ourique, e

demais representantes Gessica Ap. Celeski; Clarice Augustin; Olvides

Fontana; Marta Fernandes, Secretário de Saúde, Luís Matei e Assistente

Social do Ministério Público Gabriela Munhoz. lnicialmente Gabriela,

começou pontuando a falta de participação de alguns membros do referido

conselho, destacou que a lei que institui o CMAS, Lei 330/2009, precisa ser

alterada, principalmente na parte onde consta que a secretaria executiva

precisa ser composta por Presidente, Vice-Presidente, Primeiro-Secretário

e Segundo-Secretário, e precisa ser confeccionado regimento interno, já que

não possui. Pontuou, que alguns membros precisam ser revistos, pois não

está havendo a participação efetiva. Sr. Luís Mattei disse que irá conversar

com os representantes da Secretaria de Saúde, Daniel de Souza e Valéria

Tisatto, e decidir se permanecem ou serão substituídos. A Presidente do

CMAS, Natiele destacou que gostaria de abrir mão do cargo de presidente

e que na próxima reunião poderia ser feita eleiçáo do novo presidente e

secretaria executiva, os membros concordaram. Também foi colocado em

pauta a importância do calendário fixo de reuniões, onde todos os membros

presentes concordaram que as reuniões mensais permaneceram na última

terça feira do mês, as 13:30 horas. Nada mais havendo para o momento dou

po encenada está ATA com assinatura dos presentes.
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